

**BARAHONA.- □ Finaliza torneo Grito a Capotillo**

24 de Agosto 2015



---

El jugador de ajedrez Orlando de los Santos, gano hoy el torneo de ajedrez Grito al Capotillo, que termino hoy con motivo de cumplirse en este mes el 152 aniversario de haberse arriado la Bandera Nacional en ese lugar, para decir a las tropas españolas de que aquí, solamente cabe una sola Bandera, la de los dominicanos.

El Presidente del Juego Ciencia de la esta localidad, informo que en todas las fechas patrias hacemos eventos a los fines de que la juventud emulen los ejemplos de los patriotas que lucharon para legarnos una patria libre, soberana e independiente.

Indico Modesto Peña Cuello, que la Asociación de Ajedrez funciona en el gazebo del ajedrez ubicado en el parque Infantil del malecón de aquí, por más de dos décadas, todos los domingos y sábados de nueve de la mañana a doce del medio día.

---